

Viell.

Egozentrisches Luxusproblem



stern-Titel Nr. 40/2010

„Karriere – das tue ich mir doch nicht an!“ – Welch egozentrisches Luxusproblem! In derselben Ausgabe zeigt der Bericht über Brasilien, wie sehr man sich andernorts danach sehnt, gut ausgebildet zu sein und – oft unter echten Opfern – Karriere zu machen.“

Dr. Volker Gallandi
Gorxheimertal

Tougher als jeder Mann

„Karriere? Das tue ich mir doch nicht an!“ – Viele Frauen wollen das Spiel der Männer um Geld und Macht nicht mitmachen

stern Nr. 40/2010

Solange Männer die Rituale des Hühnerhofes brauchen, um sich als ganzer Kerl zu fühlen, werden Frauen ihre eigenen Wege gehen! Dafür leben sie länger! Ein fröhliches „Kikeriki“.

Holde Hurrelmeyer
Heppenheim

Ich habe mich vor 16 Jahren entschieden, zugunsten meines Sohnes auf eine berufliche Karriere zu verzichten, und arbeite seitdem in Teilzeit. Im Berufsleben erlebe ich oft mit, mit welcher Verbissenheit und Rücksichtslosigkeit manche Frauen in Führungspositionen gegenüber ihren Kollegen und Mitarbeitern agieren, nur weil sie irrtümlicherweise meinen, „tougher“ als jeder Mann agieren zu müssen, um erfolgreich zu sein. Ich habe meine Entscheidung noch nie bereut.

Anne Saar-Quitsch
Renningen

„Der Mann muss hinaus ins feindliche Leben... und drinnen waltet

SCHREIBEN SIE UNS

stern-Leserbriefredaktion

Brieffach 18, 20444 Hamburg
Telefax: 040/37 03 56 27
E-Mail: briefe@stern.de

Die Redaktion behält sich Kürzungen vor. Bitte geben Sie Namen und Anschrift an.